

Medio	Diario Financiero
Fecha	30-07-2012
Mención	Ex Superintendente de quiebras Rodrigo Albornoz habla sobre mejoras a sistema de administración de justicia vinculado a quiebras. Se menciona que Albornoz es profesor en la Alberto Hurtado.

EX SUPERINTENDENTE DE QUIEBRAS

Plantean mejoras a sistema de administración de justicia vinculado a las quiebras

Rodrigo Albornoz dijo que además de mejorar la ley hay que ver otros factores.

Como una señal positiva califica el ex superintendente de Quiebras, el abogado Rodrigo Albornoz, la iniciativa de modificación de la ley que regula las quiebras en el país.

El socio de Albornoz & Abogados indicó que se "acierta en plantear una modificación a la Ley de Quiebras actual, pero creo que va a ser deficiente si el sistema de administración de justicia vinculado a las quiebras no se mejora". En ese sentido, agregó, "la reforma procesal civil es un factor decisivo para que el sistema de quiebras funcione eficientemente (...) en orden a asegurar información y transparencia en los procesos".

Además, entre los factores a considerar, y como profesor en Derecho Comercial, Concursal y Laboral en las Universidades Alberto Hurtado, Autónoma, San Sebastián y de las Américas, Albornoz mencionó que "las universidades tienen el rol de promover el perfeccio-

namiento y especialización profesional en quiebras". Añadiendo que "si queremos mejorar el sistema, no solo pasa por la modificación de la ley, sino que también hay que preocuparse de otros factores".

Instituto Chileno Norteamericano

Albornoz representa a cerca del 40% de los acreedores en cuanto a monto en la quiebra del Instituto Chileno Norteamericano, cuya venta fue aprobada a mediados de la semana pasada en \$ 5.300 millones. Al respecto el abogado mencionó que "hemos concluido satisfactoriamente la etapa de cierre de la quiebra, que permite cancelar los derechos preferentes de los trabajadores, quienes se comprometieron desde un inicio con la proyección del instituto", añadiendo que la casa de estudios tiene buenas perspectivas a futuro.

Expertise

Asimismo, el abogado también asesora a cerca de 500 trabajadores, de los cuales además de la casa de estudio bilingüe están 200 empleados de Somontur y a 100 trabajadores de Mulpulmo. También trabaja en el convenio de la Minera San Esteban, donde representa a empresas proveedores de las mineras, integrando el Comité de Acreedores. El año pasado trabajó en la quiebra de Buses Gran Santiago.

500

trabajadores
representa hoy.

